

◇外出自粛、子供たちは休校中・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

若者は「スピード違反」、高齢者は「一時停止違反」など・・・『うっかりミス』が多い

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

■ 見込み発進による、追突事故に気をつけよう ■

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇子供・自転車の急な飛出しに注意◇

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要  
荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡

## 信号無視、衝突、けが負わせ、逃走

“危険運転” 女(38)を再逮捕

酒を飲んで運転困難な状態か

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/5/7(木) 17:49

先月10日、信号無視の末に事故を起こしたなどの疑いで逮捕された女（38）が、直前に同様の事故を起こして いたとして、危険運転致死傷などの疑いで再逮捕されました。容疑者は、岐阜県内の交差点に赤信号を無視して 進入し、普通貨物車と衝突し男性（44）に2週間のけがをさせ、そのまま逃走した疑いが持たれています。

容疑者はこの事故の後、再び信号無視をして事故を起こしたとして、危険運転致傷の疑いで逮捕されていました。当時容疑者は、酒を飲んでいたとみられるということです。

## 深夜11時 交差点近く バイクと接触 ひき逃げか

バイクの50歳男性が意識不明の重体

約20キロ離れた場所で、損傷の激しい車を見つけ、運転手から話を聞いている

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2020/5/7(木) 9:30

6日深夜11時50分ごろ、福岡県の交差点近くでバイクに乗っていた男性（50）が車にはねられ、意識不明の重体です。目撃者によると、車が男性のバイクと接触し、逃走したということです。警察は、現場から約20キロ離れた場所で、損傷の激しい車を見つけ、運転手から話を聞いているということです。

## 中学校教師を窃盗で再逮捕

4月に、駐車していた車を複数回パンクさせた容疑で逮捕

2020/5/6(水) 20:50

車をパンクさせた疑いで、4月に逮捕された中学校教師（56）が、車の中から携帯音楽プレイヤーなどを盗んだ疑いで再逮捕されました。容疑者は今年3月17日から18日にかけて、女性（33）が自宅敷地に駐車していた乗用車の車内から、携帯音楽プレイヤーなど2万3000円相当を盗んだ疑いが持たれています。容疑者は容疑を認めているということです。容疑者は、4月、別の女性の乗用車のタイヤを傷つけ、パンクさせた器物損壊の疑いで逮捕されています。警察によりますと、現場近くでは同様の被害の報告が10件以上寄せられていて、容疑者はタイヤをパンクさせるなどの行為を複数回やったと話しているということです。